

11 FRAGEN AN... JOSEF ARENZ

Geschäftsführer der Arenz Textilhandels-gesellschaft mbH

von unserem Redakteur Theo Schäfges

1. Karneval war das schon immer ein Thema in der Familie?

Zuerst in Hennef beheimatet, war der Karneval schon immer wichtig in der Familie Arenz. Auch nach dem Wechsel in den Raum Koblenz / Neuwied blieb Karneval immer ein bestimmendes Thema.

2. Wo ist für Dich der Karneval interessanter, auf dem Land oder eher der etwas kommerziellere Karneval in großen Städte?

Ich mache da keinen großen Unterschied von Stadt zu Land. Mir persönlich gefallen die Karneval/Fasching/Fasnachts Sitzungen in der traditionellen Form mit unterschiedlichen Vorträgen und Musikeinlagen ganz gut.

3. Wie sieht das private Karnevalsprogramm von dir aus?

Sehr begrenzt, da wir in der laufenden Kampagne kaum Zeit finden, zu den Sitzungen oder Veranstaltungen zu gehen. Wir haben in dieser Zeit sehr viel im Geschäft zu tun und müssen daher auch am Wochenende und bis spät abends dafür arbeiten, dass unsere Kunden in Ihren neuen Ornaten und Kostümen feiern können.

4. Wie kam es dazu, dass die Firma Arenz sich so stark im Karneval etabliert hat?

Wir hatten als Kerngeschäft, seit der Gründung 1967, den Handel mit Meterwaren und Stoffresten. Wir betrieben damit bis zu 14 Filialen im Rheinland. Mit dem Aufkommen der Billigtextilien aus Fernost wurde dann nicht mehr so viel selbst genäht. Somit begann die Spezialisierung auf Stoffe und Zubehör für Gruppen und Vereine, mit schneller Entwicklung in Richtung des gesamtdeutschen Marktes. Die Filialbetriebe wurden in dieser Zeit der Umorientierung sukzessive wieder aufgegeben um der veränderten Marktbewegung Rechnung zu tragen.

5. Du hast ja verschiedene Geschäftszweige, die für den Karnevalisten interessant sind, welchen Bereich deckst du ab?

Mit stoffexpress.de beliefern wir Kunden, die kreativ mit Stoffen für Bekleidung arbeiten. So zum Beispiel Schneidereien, Theater, Ateliers, Themenparks, private Gruppen und alle Arten von Vereinen. In der arenz-collection.de liegt der Schwerpunkt auf im eigenen Atelier genähte Kollektionen an Prinzenornaten, Gardekostümen und hochwertiger Bekleidung für den Kunden, der Wert auf beste Qualität und ausgefallenes Design legt. Unser karnevalshop24.de deckt den Bereich der „Sessionskostüme“, die aus Fernost importiert werden, ab.

6. Gibt es ein Produkt auf die sich die Firma Arenz absolut spezialisiert hat oder vielleicht sogar mehrere?

Da gibt es wohl einige Produkte, auf die wir uns spezialisiert haben. So zum Beispiel unsere Prinzenkostüme, Gardekostüme und hochwertige in Deutschland gewebte Stoffe speziell für Vereine und Verbände.



7. Vor einiger Zeit wurde in den Standort groß investiert, der Standort liegt im ländlichen Heimatgebiet der Firma, welchen Vorteil hat er?

Wir sind im Februar 2012 in unser neues Produktions- und Verkaufsgebäude in Dernbach im Kreis Neuwied eingezogen. Die Entscheidung ist uns leicht gefallen, weil es direkt an der Hauptverkehrsader A3 mitten in Deutschland liegt und somit aus den Ballungsräumen Köln, Düsseldorf, Mainz, Wiesbaden, Koblenz und Frankfurt sehr bequem zu erreichen ist. Das Gebäude ist als Plus Energie Haus konzipiert. Das bedeutet, es produziert mittels der PV-Anlage auf dem Dach mehr Energie, als es selbst verbraucht. Unterstützt wurde unser Vorhaben mit Mitteln aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) im Rahmen des Ziels „Regionale Wettbewerbsfähigkeit und Beschäftigung“ der Europäischen Union. Insgesamt sorgen die Bauweise und die verwendete Energietechnik dafür, dass das Gebäude rund 223 Tonnen an CO₂-Emissionen einsparen konnte.

8. Gibt es einen Vorteil direkt im Ladenlokal zu kaufen oder im Internet zu bestellen?

Wenn man ein neues Prinzenornat oder ein komplettes Dreigestirn aussuchen möchte, ist es sicherlich von Vorteil und manchmal auch unerlässlich, zu uns in den Showroom zu kommen. Wir können diese Produkte nicht im WEB-Shop anbieten, denn das sind alles Unikate die speziell für den Kunden gefertigt werden. Ein Clownskostüm, Gardestiefel, Dreispitz oder ein paar weiße Handschuhe können die Kunden jedoch bequem und sicher im WEB-Shop ordern.

9. Es gibt eine Arenz Collection, was steckt dahinter?

In unserer arenz-collection bieten wir alles rund um Garde-, El-

ferrat- sowie auch Prinzenbekleidung „handgenäht in Deutschland“. Die Produkte der arenz-collection zeichnen sich durch hochwertigste Verarbeitung sowie ausgefallenes Design aus. Wir verarbeiten nur ausgesuchte und hochwertige, für den jeweiligen Einsatz geeignete Materialien. Bei uns finden die Vereine garantiert das richtige Kostüm für den gelungenen Auftritt zu Karneval. Wir fertigen alle Bekleidungen auch nach Ihren Vorgaben in unserer Schneiderei für Sie im Auftrag an. Unsere Designabteilung ist Ihnen dabei gerne behilflich.

10. Wie sieht die Zukunft von Arenz aus? Was kann Josef Arenz unseren Bütt Lesern verraten, was es so neues in naher Zukunft gibt?

Im März des nächsten Jahres werden wir wieder eine neue Kollektion präsentieren. Viele Kunden warten schon gespannt darauf

11. Gibt es ein Lebensmotto von Josef Arenz?

Der Weg ist das Ziel! ■

Anzeige:

leichte Bistroküche

Catering im Großen & Kleinen

Ob traditionell oder modern, von rheinisch bis mediterran

feinste saisonale Gebäckspezialitäten
hausgemachtes hochwertiges Eis

leichte abwechslungsreiche Tagesspeisen

Herzlich willkommen in unserem gemütlichen Ambiente

Ihre Marianne Wingen & Team

Café & Bistro
Wingen

Pfuhlgasse 17 · Koblenz · Tel.: (02 61) 3 43 90 · www.cafe-wingen.de